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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3012例会 令和5年4月5日（水）
（本年度第 31 回）

点　鐘 齊木貴 副会長

司会と斉唱 朝山浩 会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 洪征治 出席委員長
会員数46名 出席30名 欠席16名

（対象外4名） 出席率71.43%

前々回訂正 欠席21名 MAKE UP 5名

（対象外6名） 訂正出席率75.00%

会長報告 齊木貴 副会長
１．理事会の報告

①  本日、星野将史 会員より 3 月末日付で退会届が提出され、
本日の理事会で承認を致しました。

②  ファイナルの例会につきまして、昼間の開会という事は決
まっておりますが現在調整中という事です。決まり次第、親
睦委員長からご案内させて頂きます。

幹事報告 谷口一成 幹事

1.  地区からの来信
① 横浜市新任副校長の「短期企業等研修」受入企業募集につい

て、再度のご依頼が届いております。まだまだ目標の 50 社
には達していないため、返信期日を４月２０頃迄延長との事
です。

※ 3 月 1 日の幹事報告にてご案内し、募集要項をポスティン
グ致しました。ご協力いただけます方は、幹事までお知らせ下
さい。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎中央 RC

4 月 10 日→ 13 日 ( 木 )
親睦移動例会 野球観戦「東京ドーム」点鐘 17：30
5 月 1 日・29 日 ( 月 ) 休会

● 川崎とどろき RC 4 月 24 日 ( 月 ) 休会
● 川崎中 RC 4 月 25 日 ( 火 ) 休会

3. 他クラブ会報の回覧 本日はございません。

入会式
武藤光司郎 新会員【職業分類 : 銀行】
二回ほどお邪魔させて頂いておりましたが、
今回正式に入会させて頂きますので、よろし
くお願いいたします。
先ほどお話を頂きながら 29 年前の横浜銀行
入行式のことを、ちょっと思い出しておりま

した。
非常に緊張して辞令を渡されたのですが、こういう新鮮な気持ち
は本当に久しぶりだなと感じました。
今年も新しく横浜銀行に新人が入ってまいりましたが、緊張して
ガチガチな者達が職場にやってきてそんなに緊張しなくて良いと
言いながら、こういう思いなんだなと改めて今日感じました。
この新鮮な気持ちを忘れず、皆様の為に尽くしていきたいと思い
ます。よろしくお願いいたします。

お祝い ｸﾙｰｽﾞ由美子  親睦委員
4 月祝事：おめでとうございます！

● 会員誕生日
石井弘 会員　花田薫 会員　小林政男 会員　朝山浩 会員　
石坂想 会員　松田卓也 会員

● 配偶者誕生日
甲田明子 様　宮崎京子 様　峯岸亜矢 様　高橋麻実 様　
上山実帆 様

● 結婚記念日
宮崎秀樹 会員　小林政男 会員　帯谷昌充 会員　上山剛志 会員

● 入会記念日
小澤秀昭 会員　重田洋一 会員　横山芳春 会員　峯岸雅宏 会員
野口隆一 会員

委員会報告
大塚正一 職業奉仕委員長

今年度の職場訪問は、企画を変えさせて頂いて職業別特別セミ
ナーという事で開催をしようと考えています。
日時は 5 月 10 日、15 時より 17 時 30 分、場所は武蔵小杉ユ
ニオンビル。「愛されて、勝つ 川崎フロンターレ」というテー
マで武田会員、吉田会員の講演をお願いしようと考えています。
特に武田会員の 15 年間の苦労話をお聞きしながら、地域に対
する貢献とはどんなものかを勉強させて頂きたいと思っていま
す。
そのあとの懇親会は貸し切りとなっていますので、懇親会の方
もご参加ください。

帯谷昌充 会長エレクト
次年度委員会編成の発表と 地区研修 ･ 協議会動画視聴の件
本日、次年度の委員会編成を入口に掲示していますので、会員
の皆様は自分の所属する委員会をご確認ください。
すでにご案内のとおり、次年度のための地区研修 ･ 協議会は、
動画視聴と冊子の配布での開催となります。視聴義務者の方に
は、個別にご案内をさせて頂きますが、動画はどなたでもご視
聴いただけますので、幅広くご活用くださいとの事です。

動画配信期間：2023 年 4 月 10 日～ 6 月 30 日
妻鹿琢生 次年度幹事

 被選理事会の今後の予定について、4 月 12 日に被選理事会を
予定しておりましたが、前回の理事会ですべて承認されました
ので 4 月 12 日の被選理事会はありません。4 月 19 日の例会
後に被選理事会の 1 回目を行います。
冊子配布予定 : 6 月初旬



卓話 丸山久 会員

本日は自己紹介と川崎北ロータリークラブに入会の経緯と動機について
お話しさせていただきます。 
昨年 1 月 12 日より入会させていただいたのですが、いきなりのヘルニ
ア再発の為、入会早々 1 ヶ月間は参加できずに大変ご迷惑をお掛けしま
した。

まずは入会の経緯ですが、ロータリークラブの存在は知ってはいました
が、その町、その地域の名士さんが入れるクラブで、私とは遠い存在と思っ
ていました。2019 年 8 月、交通事故で（自爆事故）右足の粉砕骨折をし、
長期入院と数ヶ月の車椅子生活を余儀なくされました。 
車椅子での通院中、見も知らぬ方が武蔵小杉の南武線から横須賀線のプ
ラットホームまで、車椅子を押してくださる事が 1 回や 2 回ではなく、
松葉杖に代わっても電車やバスにおいて席を譲って貰ったり、声をかけ
て貰ったり（他にも沢山ありました）、人の優しさに触れ、「この街の若
い人も同年代の人も優しい人がいるんだな。」と感じる一方で、なかなか
思う様に治癒が進まない右足に落ち込む気持ちの中、本当に救われる思
いでした。 

それまで仕事関係の付き合いや、地域の活動にも参加していませんでした。 
と言うのも、私の住んでいた所は当時、前を見れば工務店、右を見れば
建設会社、そのまた隣は一人親方の大工さんと言った具合で、後発の私
が建築屋の看板を出すのが憚られる環境で、なるべく地元では仕事をせ
ず、目立たない様に地域の活動にも積極的には参加しなかったという経
緯があります。 

しかし事故後の思いと、５０を超えてこのままで良いのか？ を自問して
いた頃、旧知の友達で工務店の社長でもある親松君から、たまたま連絡
があり仕事の話や、他愛もない話をした後で「この歳になって最近思う
ことがあるんだ」と話をしたところ、それならばロータリークラブに入
会してみたらとアドバイスを貰いました。 
折しも彼は、川崎百合ヶ丘ロータリークラブの会員で、すぐに当時の峯
岸会長と横山会員に連絡、紹介を頂き、何回かお話を伺って行くにつれ、
事故後の思いもあり仕事以外で外に出ることに消極的になっていた自分
を変える良い機会だと思うようになりました。諸先輩からいろいろなお
話や経験談等、勉強吸収させていただいて、人間的に成長したいと思っ
たからです。 

ここからは私が歩んできた経歴を、少しお話しさせて頂きます。 
私は、１９６６年川崎市高津区子母口に生まれ、職業は建築業工務店で、
新築／リフォーム／マンションのリフォーム等などを行っています。 

小学 5 年生の時、家の裏に空手道場ができたのをきっかけに空手を習い
始め、当時は空手人口が少なかったのも幸いして、大会などでは目立っ
ていたように思います。 
その後、駒澤高校と全国大会優勝の常連校の目黒高校からお誘いがあり、
悩んだ末に駒澤高校に進学致しました。 
しかし、高校三年間は一度たりとも目黒高校の部員に勝てず高校時代に
全国大会には進めませんでした。悔しさで大学ではリベンジを期し、ス
ポーツ推薦で駒澤大学に進学となりました。

当時の大学の体育会、特に空手道部は厳しく、東京の高校で空手をやっ
ている高校生は駒大だけは入っては行けないと恐れられていたようで、
のちに私のチェックが甘かったことを痛感するようになります。 

「今日こそはダメかもしれない、生きて体育館を出れないかもしれない」
と、恐怖の日々を送る事となりました。 
私が今でも目上の方、凄いなと感じてしまった人に話しかける事ができ
ないのは、この大学での生活のトラウマがそうさせているもので、治そ
うと努力はしても染み付いてしまっていて、治らないものです。 

大学での就職活動は部活の為できなかったのですが、たまたま４年生の
春に当時警視庁に空手部を作りたいという事で、主だった大学の主将や
選手を勧誘しており、私にも声がかかりましたが、空手は大学で卒業と
思っていましたので、「空手はやりませんが警視庁警察官にはなりたいで
す。」と言ったところ、警視庁警察官に採用されました。 
当時まだバブルで民間の方が給料も良く、警察官は３K（きつい、汚い、
カッコ悪い）の代名詞で人気が無く、警察官募集はもちろん定員割れが
続いていました。この時期に採用された警察官を（バブル期）と評され、
前後の世代と比べると若干ズレてる、少し異質な世代と言われ　今現在
は結構肩身が狭いとの事です。 
警察官は 5 年で区切りをつけると決めていたこともあり、上司と同期に

は、「署長に興味がないので社長になる。」と告げて退職し、興味があっ
た建築の学校に入校。その際出会ったのが、親松君でした。 

そして気がつけば、二十年何もしてこなかった今までを考え、これからは、
地元にも目を向け、地域の活動にも参加し、今回頂きました縁で川崎北
ロータリークラブに入会させて頂いたことを感謝し、皆様からいろいろ
なお話、経験、考え方を吸収し、人間的にも成長していきたいと思います。 

ニコニコリポート 高橋純司 副会場監督

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
4 月になり新年度が始まりました。ロータリークラブでは横山
年度はあと 3 か月、役員、理事一同悔いの無いよう頑張って
まいります。本日は武藤会員の入会式を行います。武藤さんよ
うこそ川崎北 RC へ。また本日は丸山会員の入会卓話です。丸
山会員よろしくお願いいたします。

川野正久 君
丸山さんの卓話楽しみにしております。

吉田明宏 君、武田信平 君
4 月 1 日 J リーグ第 6 節、北海道コンサドーレ札幌対フロンター
レの試合が札幌で行われました。取ったり取られたりの打ち合
いになりましたが、後半 41 分に待望の勝ち越しゴール。その
直後、小林選手が負傷退場し 10 人で戦うことになりましたが、
残り 5 分、体を張って跳ね返し、4 対 3 で今季 2 勝目を挙げ
ました。今夜は、ルヴァンカップ浦和戦です。北ロータリーの
皆さまの応援が選手達に大きな力を与えます。大きな声援を宜
しくお願いいたします。

武藤光司郎 君
本日からロータリーの一員となります。
皆さんよろしくお願いします。!

プログラム委員会：谷口一成 君
本日は丸山久 会員に入会卓話を行っていただきます。
丸山さん楽しみにしています、よろしくお願いいたします。
また本日から武藤光司郎 会員が川崎北ロータリークラブに入
会します。武藤様よろこそ川崎北 RC へ、入会歓迎いたします、
これからよろしくお願いいたします。

クラブ会報委員会： 大塚正一 君、帯谷昌充 君
丸山さん、本日の入会卓話楽しみにしております。
同級生ガンバレ !

親睦委員会：丸山久 君、峯岸雅宏 君、加瀬健史 君
本日の入会卓話頑張りますので、よろしくお願いします。( 丸山 )
丸山さんの入会卓話を聞くために本日は万難を排してやって参
りました。がんばってください。( 加瀬 )

社会奉仕委員会：半澤 剛 君
・ 本日はサッカーを、明日はゴルフで久しぶりにスポーツ文化

を楽しみにしています。
・武藤さん、入会おめでとうございます。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、
 戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君

桜も終わって初夏に向かって新緑の季節がやってきますね !!
気持ちを新たに元気で生活しましょう !!
丸山さん、卓話楽しみにしています !!

SAA： 朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、髙橋純司 君
丸山さん入会卓話、楽しみにしています ! 一度しかない入会卓
話です。プレッシャーと思いますが頑張ってください !!
武藤様、ご入会おめでとうございます !
今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です !
会員の皆様、ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちして
おります。

本日 累計

ニコニコリポート 25,000円 914,000円
ニコニコボックス 8,000円 268,000円


